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lungo la banch ina del por to di Cas te l lammare 
del Golfo, il cui s t anz iamen to venne ap-
p r o v a t o con la legge dei piani regolatori 
dei por t i . 

« D'Ali ». 
« I so t toscr i t t i chiedono d ' in te r rogare il 

minis t ro dei lavori pubbl ic i se, d u r a n t e la 
Esposizione internazionale di Torino, non 
i n t enda d ' is t i tuire u n a eoppia di t reni « di-
re t t i » sulla linea T o r i n o - S a v i g l i a n o - S a -
luzzo-Cuneo ; come già si fece per al tre 
linee d 'ugua le e anche minore impor t anza . 

« Galimbert i , D Rova^enda , Di 
Saluzzo, Ciartoso, Fal le t t i , Cur-
reno, Rebaudengo ». 

« I l so t toscr i t to chiede d ' in te r rogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
COJI legge speciale si in tende provvedere 
perchè sia compiuto il doppio binario sulla 
l inea centrale F i renze-Roma, la cui man-
canza è di vivo r improvero ai Governi d i 
un paese che si appres ta a festeggiare il 50° 
della proclamazione della sua uni tà , ed an-
cora una, vol ta r isul ta cost i tuire nocumento 
gravissimo alla normale circolazionedei treni, 
t a n t o che, a v v e n u t a in questi giorni la in-
terruzione della l inea l i t torale adr ia t ica per 
la c a d u t a di un pon te presso Rimini , si sono 
avu t i r i t a rd i di t re e q u a t t r o ore nei treni 
percorrent i la l inea F i renze-Roma. 

« Pescet t i ». 
« I l so t toscr i t to chiede d ' i n t e r r o g a r e i 

ministr i del l ' is truzione pubbl ica e di grazia 
e giustizia per conoscere come, pubbl ica ta 
la legge 7 luglio 1910 sugli esemplari d 'ob-
bligo, si i n t enda provvedere a regolarne 
l 'applicazione con criteri uniformi, t a n t o più 
che neppure per il servizio finora aff idato 
alle procure generali , i p rocura tor i del Re 
procedono concordi e sicuri, mancando sino-
ra di is truzioni ministeriali . 

« Pescet t i ». 
« Il so t toscr i t to chiede d ' in terpel lare l 'o-

norevole ministro degli esteri c i r c a la razio-
nal i tà ed oppor tun i t à di alcuni provvedi-
ment i ado t t a t i dal Commissar ia to di emi-
grazione per ciò che r iguarda il por to di 
Napol i . 

« Salvia ». 
P R E S I D E N T E . Le interrogazioni t e s té 

le t te saranno iscr i t te nel l 'ordine del giorno -, 
e così pure l ' i n t e rpe l l anza , qualora il mi-
nistro in teressato non vi si opponga nel 
t e rmine regolamentare . " i 

Siili ordine del giorno, 

P R E S I D E N T E . Pe r la seduta di lunedì 
hanno chiesto di svolgere le loro interpel-
lanze gli onor voli : 

Capece-Minutolo Gerardo, ai ministr i del-
l ' in terno e di grazia e giustizia, « circa le 
condizioni morali, ammin i s t r a t ive e giudi-
ziarie di T r r a di Lavoro, come pure per 
sapere quali p rovved iment i si siano adot-
t a t i contro la pubblica sicurezza che, quan-
t u n q u e p revenuta , non seppe scongiurare 
l ' a t t e n t a t o di un notissimo pregiudica to 
contro il s indaco di Aversa »; 

Montù , D; Bagno, al presidente del Con-
siglio e al ministro del tesoro, « per sa-
pere se non in tendano abrogare definit iva-
men te la deposizione con la quale t u t t i gli 
impiegati civili e mi ' i tar i en t ra t i in servi-
zio dello Sta to dopo il I o agosto 1907 ven-
nero e vengono tu t t ' o ra , in qua lche ammi-
nistrazione dello S ta to , diff idat i cbe do-
vranno assoggettarsi per la pensione alle 
norme che saranno s tabi l i te dagli i s t i tu t i 
di u n a Cassa di previdenza la cui costitu-
zione, annunz ia t a come imminen te tredici 
anni or sono, e mai a t t u a t a , t iene in or-
gasmo numerose famiglie, cost i tuendo la 
non u l t ima ragione dello scarso numero di 
aspi rant i in molti concorsi s t a ta l i civili e 
mil tar i »; 

Caccialanza, Bignami, al ministro del-
l ' in terno, p< r sapere quali p rovvediment i 
abb ia preso e quali i n t enda prendere ad 
evi tare il ripetersi di deplorevoli violazioni 
del l 'ordinanza ministeriale di polizia vete-
r inaria , analoghe a quella di recente veri-
ficatasi per animali buvini, infe t t i da a f t a 
epizootica, provenient i dal la Serbia e ma-
cellati a M la.no »; 

Cao-Pinna, al ministro dell ' interno, « per 
sapere quali p rovved iment i abbia a d o t t a t i 
per tu te la re n Ila provincia di Cagliari la 
sicurezza pubbl ica e la pubblica sani tà , e 
quali disposizioni abbia da to per l 'avvenire 
anche per disciplinare le compagnie barrac-
cellari e le ta r i f fe di assicurazione obbliga-
torie che impongono » 

L U Z Z A T T I , presidente del Consiglio, mi-
nistro delVinter.no. Chiedo di pa r l a re . P R E S I D E N T E . Ne ha facol tà . LUZZ ATTI, presidente del Consiglio, mi-
nistro dell"interno. Rispèt to alle interpellanze 
degli onorevoli Montù , Caccialanza e Cao-
Pinna , non ho nulla in contrar io per lunedì; 
chiederei invece che fosse differita quella 
del l 'onorevole Capece- Minutolo, essendovi 
t u t t o r a penden te un procedimento giudi-
ziario . 


